こ 願いごとかなうかな ご

瀬戸屋敷の年中行事の一つとして、6月27 日(土)~7月5日(日)に瀬戸屋敷倶楽部主催 の「七夕」が行われました。

前庭には、大きな笹が取り付けられ、色と りどりの短冊が来園者の目を楽しませていま した。

短冊には、将来のこと、身近なことなど、 子どもたちの素直な願いや夢が書き込まれ、 来園者は子どもの純粋さに心を和ませている ようでした。

また、期間中は、そば打ち体験や粘土細工 の小物づくりなどの催しも行なわれ、参加し た親子の楽しそうな姿が見られました。

過産業振興課 ☎84-0317



観子でそば打ち体験



開成幼稚園児も願いを込めて飾り付けました



左から、草柳保雄さん、斉藤利善也さん、鳥海恭二さん

名流吟詠剣詩舞関東地区大会

6月21日(日)、前進座劇場(東京都武蔵野市)で開催され た名流吟詠剣詩舞関東地区大会(日本詩道家協会主催)に、 開成町文化団体連絡協議会所属の誠心流吟詠会が出場し、律 詩・合連吟コンクールで準優勝を獲得しました。

律詩とは、3人で8行詩を各人または合わせて吟ずるもの ですが、3人は会場全体に響く声で、息を合わせて吟じ、大 会に向けて日ごろから練習を重ねてきた成果が発揮された結果となりました。

鳥海恭二さんは「準優勝できたことは素直にうれしい。今度は町文化祭で発表するのでぜひ町民の方にも 聞いてもらいたい」と語ってくれました。 働生涯学習課 ☎82-5221

地域を 夏の かり一ツボー

7月12日(日)、町内一斉の清掃として毎年恒例となった「か いせい・クリーンデー」が行われました。

当日は、土用干しで河川や水路の流れが止まっており、環境 美化推進委員が中心になり、各地域の河川や水路に入ってごみ を拾ったり、道路の植え込みの草を取ったりと、気持ちのよい 汗を流していました。

たくさんの町民の皆さんの手で、きれいな環境になりました。 「開成町きれいなまちをつくる条例 | に基づき、身近なこと を引き続き実践しましょう。

次回の「かいせい・クリーンデー」は3月に予定しています。

□環境防災課 ☎84-0314

